

DECLARACIÓN

La MESA POLÍTICA DEL FRENTE AMPLIO, reunida en el día de la fecha, habiendo recibido el informe del compañero diputado Gerardo Núñez sobre la interpelación al ministro de Defensa, Javier García, realizada el jueves 30 de setiembre por la compra de dos aviones Hércules, declara:

1- Reconoce el trabajo realizado por la bancada en la preparación de la interpelación del ministro, frente a una compra de aviones antiguos por 26 millones de dólares en plena pandemia.

2- Expresa su preocupación, puesto que el cierre del negocio se realizó sin informes jurídicos previos, y lo que es más grave aún, sin que las aeronaves adquiridas fueran inspeccionadas previamente por técnicos especializados de la Fuerza Aérea Uruguaya, para comprobar su estado.

3. Denuncia el brutal recorte implementado por este gobierno que afectó áreas muy sensibles dentro del Ministerio de Defensa Nacional como la alimentación y los beneficios sociales al personal subalterno y la caída de un 5% del salario del personal militar desde el 1º de marzo de 2020 a la fecha. Esta falta de inversión ha generado entre otras cosas una delicada situación desde el punto de vista de la seguridad operacional aérea, en tanto los tres principales aeropuertos de nuestro país se encuentran sin cobertura de radar.

01 de Octubre de 2021.